



COMPAÑIA ESPAÑOLA DE PETROLEOS, S.A.

FECHA / DATE
14/08/00

CEPSA INVIERTE 6.790 MILLONES DE PESETAS EN UNA PLANTA PARA ELABORAR GASOLINAS DE MAYOR CALIDAD

La Compañía Española de Petróleos CEPSA pondrá próximamente en marcha en la refinería de San Roque, Cádiz, una planta para mejorar la calidad de sus gasolinas y en la que han dedicado un total de 6.792 millones de pesetas. Con esta nueva planta CEPSA ha invertido desde al año 1996, un total de 26.365 millones de pesetas para ofrecer gasolinas con menor contenido en azufre y más respetuosas con el medioambiente.

Con ello, CEPSA se adelanta, asimismo, a la obligación de reducir los azufres que ha sido recogida en las directivas de la UE sobre carburantes de octubre de 1996 y de enero de 2.000. En esta normativa se establece que las gasolinas sin plomo deben tener menos de 150 PPM (partes por millón) de azufre, especificaciones que CEPSA ha ido incorporando ya a sus productos y que ahora completa con esta nueva unidad.

En esta planta los procesos se centrarán en reducir el contenido de azufre procedente de la corriente de la unidad de destilación FCC, (Fluid Catalytic Cracking), que es paso previo necesario para que, a través de otro proceso de transformación, se pueda obtener finalmente la gasolina.

Además, la idea de la Unión Europea es la de establecer unos niveles de calidad del aire aplicables a todas las empresas cuya producción lleve aparejada la emisión de gases, por lo que han de cumplir unas determinadas especificaciones en la producción de sus productos. CEPSA, dentro de su política de cuidado del medioambiente, ha impulsado en estos últimos cinco años las inversiones necesarias para que sus productos sean cada vez de más calidad y los clientes puedan utilizar combustibles a la vanguardia de Europa.